

Medical Vision AG erwirbt Aktienmehrheit der Galifa Contactlinsen AG

4. März 2025

Die in St. Gallen ansässige und auf die Produktion und den Vertrieb von hochwertigen Kontaktlinsen spezialisierte Galifa Contactlinsen AG erhält mit der in Roggwil TG ansässigen Medical Vision AG einen neuen Mehrheitsaktionär. Mit ihrem Engagement stärkt die Medical Vision AG ihre Position in der Ophthalmologie, Optometrie und Augenoptik und eröffnet der Galifa Contactlinsen AG neues Wachstumspotenzial.

Geregelte Nachfolge

Christian Krüsi, der ehemalige langjährige Geschäftsführer der Galifa Contactlinsen AG, der seine Mehrheit am Ostschweizer Traditionssunternehmen an die Medical Vision AG – ein ebenso traditionsreiches Ostschweizer Unternehmen – verkauft hat, zeigt sich erfreut: «Ich freue mich in der Medical Vision AG einen Partner gefunden zu haben, bei dem die Galifa Contactlinsen AG – mein Lebenswerk – in guten Händen ist. Die Medical Vision Group verfügt über alle Ressourcen, um Galifa noch zukunftsfähiger zu machen.»

Die Galifa Contactlinsen AG wird am bestehenden Standort als eigenständiges Unternehmen innerhalb der Medical Vision Group weitergeführt. Die hohe Expertise, Produktqualität und die herausragende Kontaktlinsenproduktion der Galifa Contactlinsen AG erweitert das bestehende Portfolio der Unternehmen innerhalb der Medical Vision Group und eröffnet neue Möglichkeiten für eine optimale Kundenbetreuung und neue Dienstleistungen.

Mehrwert im Bereich Kundenbetreuung und Marktauftritt

Ein besonderer Vorteil dieser Zusammenarbeit liegt im Bereich der Kundenbetreuung. Die Tochterunternehmen der Medical Vision AG, insbesondere die Mediconsult AG und Pharma Medica AG, bedienen bereits Kunden im gleichen Segment wie die Galifa Contactlinsen AG. Durch die Zusammenarbeit innerhalb der Medical Vision Group wird der Marktauftritt effizienter und den Kunden ein noch breiteres und integriertes Angebot an hochwertigen Produkten und Dienstleistungen ermöglicht.

Neue Möglichkeiten durch Kombination von Diagnostik und Fertigung

Durch die Kombination der Stärken von Galifa Contactlinsen AG in der Fertigung und den Kompetenzen der Medical Vision AG in der Diagnostik entstehen neue Möglichkeiten. Die Zusammenarbeit ermöglicht die Optimierung wichtiger Prozessschritte wie der Bestellung, Anpassung und individuellen Fertigung von Kontaktlinsen.

Die Unternehmen blicken mit grosser Zuversicht in die gemeinsame Zukunft und freuen sich durch den Zusammenschluss ein nachhaltiges Unternehmenswachstum sicherzustellen.

Medical Vision AG & Galifa Contactlinsen AG

Über die Medical Vision AG

Die Medical Vision AG aus Roggwil TG (Schweiz) ist mit Ihren Tochtergesellschaften ein führender Anbieter von Produkten und Dienstleistungen im Bereich Medizintechnik und Arzneimittel. Die Unternehmensgruppe (Medical Vision Group) beschäftigt gesamthaft über 100 Mitarbeitende an mehreren Standorten in der Schweiz und Österreich.

Über die Galifa Contactlinsen AG

Die Galifa Contactlinsen AG wurde 1980 gegründet und zählt seit jeher zu den renommiertesten Herstellern von Kontaktlinsen. Das Unternehmen beschäftigt rund 40 Mitarbeitende und ist insb. im DACH-Raum aktiv. Der Hauptsitz sowie die Produktion befinden sich in St. Gallen (Schweiz).